
                                                                                                                

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Les dernières nouvelles 

du CP/CE1 

 

Mardi 

15 janvier 

2019 

St Ableber 

 
Cet après-midi, nous nous sommes rendus au lycée Georges Clemenceau pour aller voir 

l’exposition des travaux réalisés par les classes de notre école et de l’école maternelle 

participant au projet PMO. Nous avons été accueillis par Aurore plus connue par ses élèves 

de seconde, qui allaient nous faire la visite, sous le nom de madame Boguet. Nous nous 

sommes séparés en deux groupes : un groupe avec la maîtresse et Aurore et un groupe avec 

le maître assistant de la maîtresse (monsieur Taviot) qui était accompagné  par Valérie, la 

documentaliste du lycée, plus connue elle, par les lycéens sous le nom de madame Baussart. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dépose des manteaux 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour finir, nous nous sommes tous 

retrouvés dans l’amphithéâtre où 

nous avons vu quelques vidéos et 

écouté le travail des élèves d’Aurore. 

Nous avons découvert le lycée et les 

travaux des autres enfants dont voici 

un aperçu. L’exposition sera bientôt 

visible à l’école. Un grand merci à 

Aurore et Valérie et aux élèves de 

seconde qui nous ont accompagnés. 


